



Tagesordnung I Punkt 4 der öffentlichen Sitzung am 27. April 2010

Vorlagen-Nr. 10-F-25-0043

Kennzeichnung Tempo 30-Zonen

- Gemeinsamer Antrag der Fraktion von CDU, Bündnis 90/Die Grünen und FDP vom 21.4.2010 -

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen,

wie in größeren Tempo 30-Zonen auch innerhalb dieser Bereiche (z.B. an Kreuzungsbereichen) deutlich signalisiert werden kann, dass sich der Verkehrsteilnehmer noch immer in einer Tempo 30-Zone befindet.

Besitzt der Magistrat Erfahrungen (ggf. auch aus anderen Kommunen) wie z.B. mit in Kreuzungsbereichen aufgebrauchten Belägen mit feinen Querrillen, sodass eine niedrige Bodenwelle mit Vibrationseffekt entsteht oder mit aufgemalten Tempo-30 Verkehrszeichen?

Beschluss Nr. 0091

Der Antrag wird angenommen.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .04.2010

Kessler
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .05.2010

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .05.2010

Dezernat IV
mit der Bitte um weitere Veranlassung

Dr. Müller
Oberbürgermeister